

Cuba qualifie de cyniques les menaces contre les migrants aux Etats-Unis

Image not found or type unknown

La Havane, 24 mars (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a critiqué aujourd'hui à travers son compte sur X, les menaces de déportation contre les migrants de l'île, proférées par des politiciens aux Etats-Unis.

« La menace des politiciens anti-cubains d'expulser les Cubains qui ont émigré aux États-Unis est un acte d'un cruel cynisme », a déclaré le ministre des Affaires étrangères sur le réseau social.

Selon lui, les Cubains sont « poussés » et « encouragés » à quitter l'île en raison des difficultés causées par le bloc économique imposé par Washington.

Rodríguez a également assuré que « le gouvernement de ce pays lui-même les a incités à mentir lorsqu'ils sont arrivés à la frontière pour les protéger en tant que réfugiés ».

L'administration de Donald Trump a annoncé vendredi dernier la révocation du statut juridique temporaire de plus de 350 000 Cubains, Haïtiens, Nicaraguayens et Vénézuéliens, une mesure effective depuis le 24 avril.

Par cette décision, M. Trump met fin à ce que l'on appelle la « liberté conditionnelle humanitaire » accordée pendant le mandat de Joe Biden à ces citoyens pour qu'ils puissent entrer légalement sur le territoire américain et y rester pendant une période maximale de deux ans.

Joe Biden avait ainsi tenté de freiner l'immigration irrégulière vers les États-Unis en provenance de Cuba, d'Haïti, du Nicaragua et du Venezuela.

La nouvelle disposition annoncée placera des centaines de milliers de personnes dans une situation incertaine, au prix d'une éventuelle expulsion du pays.

Ces derniers jours, plusieurs hommes politiques américains ont soutenu la mesure de Trump et, à l'instar du président, se sont adressés aux migrants en les insultant et en les intimidant.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/379421-cuba-qualifie-de-cyniques-les-menaces-contre-les-migrants-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba